Ayer el mandatario salvadoreño se reunió con el canciller, Helmut Kohl, y éste prometió que Alemania reanudaría la ayuda a El Salvador, que había sido retenida desde 1979 alegando violación a los derechos humanos aquí.

Ayuda técnica nos ofrece Gob. Israel

Francia y Bélgica.

Promover la cooperación técnica en sus diferentes campos y particular-mente en la agricultura, es uno de los principales obje-tivos del gobierno de Israel para con El Salvador.

Así lo dio a conocer en visita de cortesía a LA PRENSA GRAFICA, el señor Aryeh Amir, embaja-dor de Israel con residencia permanente en el país, desde el mes de marzo del corriente año. En su intervención destacó la laboriosidad del pueblo salvadoreño, expresando estar de acuerdo con el calificativo que se le ha dado en otras oportunidades, o sea: "los japoneses de Centro Amé-rica", o "los israelitas de Centro América". También se refirió a los

constantes esfuerzos que los distintos sectores hacen -Pasa a la página 11Con motivo de la visita del presidente Duarte, los izquierdistas alemanes publi-caron en periódicos críticas a Duarte y su Gobierno por recibirlo e instaron a no dar más ayuda económica a El Salvador. Mañana jueves el presidente José Na-

poleón Duarte, inicia visita no oficial a Francia, donde se entrevistará con el presidente Francois Mitterrand y con el ministro de Relaciones Exteriores, Clau-

En todas las entrevistas del Presidente -Pasa a la página 40-



Eduardo Meléndez Flores y el de Ingresos Lic. Jorge

Foto de LA PRENSA, por Garcia IMPOSIBLE AUMENTO. Debido a un déficit presupues tario, que este año alcanzará 600 millones de colones, es imposible aumentar el salario de los empleados del Ramo de Hacienda. Informa el Ministro Sr. Ricardo J. López (centro), Izquierda Viceministro de Hacienda Lic

Por déficit no habrá aumentos

Debido al déficit presupuestario de la Nación, que este año llegaría a los 600 millones de colones, no es posible acceder al aumento salarial pedido por los trabajadores del Ramo de Hacienda. Así lo dio a conocer el Ministro de Ha-

cienda Sr. Ricardo J. López, en conferen-cia de prensa ofrecida ayer tarde, añadiendo que de 9 puntos 8 eran aceptables, pero el que se refiere al aumento de 300 colones, una bonificación en junio de cada año y aguinaldo del 100%, era imposible, debido al déficit mencionado, el

cual se aumentaria y crearía una mayor crisis presupuestaria. El Ministro López, al explicar este pro-

blema, señaló que el paro simbólico realizado durante tres horas ayer, por los empleados de Hacienda, no tenía justificación, porque ellos han estado comunicándose con representantes de los trabajadores. Hemos estudiado las peticiones y después las pasamos al Comité Económico, quien las envió a su vez al Consejo de Ministros, en donde se decidió que

-Pasa a la página 66-



INFORMAN METAS DE ISSS. La alta dirigencia del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS), informó ayer en nuestra redacción las metas de esa institución para beneficio de los asegurados y beneficiarios. De izquierda a derecha:

Alemania reanuda su ayuda al país

SABADOS BRASILEÑOS, El Hotel Sheraton inaugurará éste sábado 21 de los corrientes, a las 12 a.m. un programa de Sábados Gastronómicos Brasileños, a fin de que los salvadoreños estrechen más las relaciones con Brasil, conociendo su comida típica. El embajador de Brasil,

-Foto de LA PRENSA, por Payán Dr. Mario L. Días Costa (séptimo de la izquierda), y el Sr. Eberhardt H. Rues (cuarto de la derecha), gerente del Sheraton, durante conferencia de prensa. El Dias Costa informa que ha recibido ratificación de parte del artista brasileño Sergio Méndez, para actuar en la TELE-TON 20-30 de 1984.

# Critican misión a actos Nicaragua

Asombro e indignación ha causado en los diversos círculos la noticia del viaje de una representación oficial del gobierno salvadoreño a los actos de aniversario de la toma del poder por parte de los sandino-marxistas.

Lo anterior ha sido considerado en los diversos sectores salvadoreños una burla para el dolor y el sufrimiento del pue-blo salvadoreño por causa de las accio-nes terroristas del FMLN, que recibe todo el apoyo de parte de los sandinistas. quienes a su vez obedecen órdenes de Cuba y Moscú.

Los comentarios negativos se han escuchado en diferentes lugares, señalán-dose que será una extrañeza en muchas partes del mundo, en donde se sabe per-fectamente que el régimen nicaraguense es el que se encarga de fomentar y abastecer a las fuerzas terroristas que atacan desde hace cinco años al pueblo salvado-

-Pasa a la página 53-

### Agradece colaboración cuerpos seguridad CDH

Mientras por diferentes conductos noticiosos llegan a Washington y a otras partes del mundo las impresiones objetivas de que en los últimos meses, al menos de parte de los sectores de gobierno, se ha experimentado una sensible mejoría en materia de derechos humanos, la comisión respec-

tiva la CDH confirma concretamente que en los cuerpos de seguridad ha habido un cambio saluda-ble en cuanto al tratamiento de los diferentes casos. Del hermetismo y la des-confianza se está pasando a la apertura y la comprensión. Se tienen casos con-

-Pasa a la página 25-

### Nueva legislación elaboran al ISSS

Una nueva legislación del ISSS está en proceso, para adecuarlo a la Consti-tución actual y para mejo-rar la institución, anunció ayer la dirigencia del Insti-

Se vigorizará el servicio que presta el Instituto Sal-vadoreño del Seguro So-

La deuda del Estado y de la empresa privada al ISSS asciende a 126.8 millones de colones. Se está adecuando la actual legisla-ción de la institución a los principios constitucionales para beneficio de los asegurados

Así lo dio a conocer ayer

—Pasa a la página 53—

## Reubican semáforos en ciudad Sn. Miguel

Reubicación e instalación de semáforos y cam-bio del sentido en arterias importantes de la ciudad de San Miguel, acordaron un grupo de ingenieros especializados en señaliza-ción y semaforización, que visitaron recientemente la mencionada ciudad orien-

La referida comisión de ingenieros fue acompaña-da por el ejecutivo del Departamento General de Tránsito, teniente Porfirio Orellana Arce, quienes al llegar a San Miguel inmediatamente tuvieron una

-Pasa a la página 11-



EMBAJADOR. Sr. Aryeh Amir, nuevo embajador de Israel en nuestro país, visita LA PRENSA GRAFICA Elogió el empuje del pueblo salvadoreño.

#### INDICE

The second second second
Nacionales2 y 3
Internacionales4 y 5
Editoriales6 y 7
Sociales 8-30
Cartas a Maria 22
Su Salud24
Horóscopo35
La Cámara39
Platillos39
Deportes 48-51
Cómicos52-54
Clasificados 55-64
Cines 64-71
Indicador70

-Foto de LA PRENSA, por Pérez G.

Lic. Rogelio Soto Aparicio, Jefe División Administrativa; Dr. Mario Díaz Nuila, asesor; Dr. Jorge Bustamante, Director General; Dr. Mario Solano, Subdirector; Sr. Julio E. Montoya, de Personal y Sr. Miguel Preza de la división Administra-